

Se requieren cargos especializados; otros sólo piden 4° medio: ¿cuánto pagan por grado?

Fach busca civiles para hacer carrera militar: estudian tres meses y salen con trabajo

Necesitan conductores, mayordomos, músicos, cocineros, mecánicos, TENS y electricistas.

ÓSCAR VALENZUELA

La Fuerza Aérea de Chile (Fach) se encuentra en plena búsqueda de civiles que deseen unirse a la institución en el Escalafón de Personal de los Servicios. Los elegidos podrán ingresar como uniformado de planta y escalar grados en la carrera militar.

"Hay algunos casos en que se necesita capacitación previa, como técnicos en enfermería o músicos, pero también tenemos posibilidades para gente que no tiene más capacitación previa que cuarto medio, por ejemplo como conductores", aclara el coronel Luis Araya, jefe de la división de Recursos Humanos de la Fach.

Requisitos generales para todos los cargos: ser chileno, hombres y mujeres entre 18 y 35 años (cumplidos a diciembre), pueden ser solteros, casados o divorciados, con o sin hijos; licencia de enseñanza media, salud compatible con el servicio, situación militar al día, estatura mínima 1 metro 50 decímetros y no tener tatuajes visibles con uniforme.

Además, cada especialidad tiene cupos y requisitos específicos:

Operador de equipos móviles (conductores), 15 vacantes: "Solamente pedimos que tenga licencia clase B, porque nosotros después los formamos con las licencias profesionales", destaca el coronel Araya.

Mecánico de equipos motorizados, 5 vacantes: piden título técnico de nivel medio o superior en mecánica automotriz.

Músico, 8 vacantes: debe saber leer música e interpretar alguno de los siguientes instrumentos: batería, oboe, clarinete, fagot, corno francés, barítono, tuba o trombón.

Auxiliar de Enfermería, 16 vacantes: título técnico de nivel superior en Enfermería.

Auxiliar dental, 4 vacantes: título técnico de nivel superior en Odontología.

Cocinero, 10 vacantes: título técnico de nivel superior de cocinero.

Mayordomo, 10 vacantes: es-



Una de las especialidades que requieren es Técnico de Nivel Superior en Enfermería.

tudios en el área o certificar conocimientos con acreditación de empleador anterior o actual.

Electricista terrestre, 3 vacantes: título técnico de nivel medio o superior de electricista; contar con certificación de la Superintendencia de Electricidad y Combustibles.

Extinción de incendios y rescate, 3 vacantes: deseable haber aprobado el nivel operativo en la Academia Nacional de Bomberos.

Postulaciones hasta el 30 de junio en fach.mil.cl (<https://acortar.link/H09zbE>).

Curso de tres meses

Los preseleccionados deberán pasar por una batería de pruebas psicológicas, físicas y de conocimiento de su especialidad. A fines de agosto se conocerán los elegidos para cada puesto.

"Ingresan en septiembre a un curso de formación militar, en la Escuela de Especialidades de la Fuerza Aérea, hasta la primera semana de

FACH: Sueldos del escalafón de los servicios

Grado	Años de servicio	Remuneración bruta
Suboficial	27	\$1.725.591
Sargento 1°	22	\$1.410.665
Sargento 2°	17	\$1.186.173
Cabo 1°	11	\$925.644
Cabo 2°	5	\$808.035
Cabo	2	\$641.279

Fuente: Fach, remuneración bruta mensualizada.

Corresponde a Escalafón de los Servicios, equivalente a los años de servicios que se mencionan.

Las remuneraciones fueron calculadas en la Región Metropolitana y sin sobresueldos.

diciembre", explica el oficial. "Egresan como cabo de planta la Fach, con posibilidad de hacer una carrera completa", agrega,

"Van a ser uniformados, entonces ofrecemos ingresar al sistema de salud de las Fuerzas Armadas, estabilidad laboral, opciones de perfeccionamiento, el paraguas de beneficios sociales que tiene la Caja de Previsión de la Defensa Nacional, posibilidad de vivienda fiscal", enumera el coronel Araya.

Con el paso de los años pueden ir ascendiendo en la escala jerárquica. "Van teniendo modificaciones en cuanto a su remuneración", afirma el uniformado (ver tabla).

El cabo parte con un sueldo bruto inicial que ronda los \$641.000. "Esas son remuneraciones en Santiago. Si la persona es enviada a trabajar a provincia se le suma una asignación de zona y estos sueldos se van incrementando, dependiendo del lugar donde se desempeñe", concluye el oficial.